



MUNICIPIO DE COPIAPÓ PRESENTA QUERRELLA POR GRAVE HECHO DE MALTRATO ANIMAL EN LA COMUNA

Como un hecho “lamentable y condenable” calificó el alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, el grave maltrato animal ocurrido este fin de semana en la comuna. El hecho fue viralizado y criticado a través de las redes sociales por la comunidad.

El jefe comunal señaló que “como municipio condenamos y lamentamos este hecho ocurrido en Copiapó. Por eso, hemos decidido presentar una querrela contra quienes resulten responsables de ello. Hemos tomado contacto con el Delegado Presidencial, Rodrigo Illanes, a quien hemos solicitado acciones concretas en materia de seguridad para nuestra comuna”.

En tanto, desde la Policía de Investigaciones (PDI) informaron que junto a Fiscalía indican que iniciaron las primeras diligencias investigativas en relación a este hecho a través de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema).